

Mathematik:

An den Mathematikstunden kann ich eigentlich nichts schlechtes aussetzen.
Ich fand es vor allem sehr hilfreich und gut das man die Erklärungen besprochen
haben, auch wenn dies manchmal ein bisschen lang dauerte.

Deutsch:

In Deutsch kann ich auch nichts schlechtes finden. Von mir aus hätte man noch ein paar ganze Briefe (Grammatik
des Textverständnis) ~~ausfüllen~~ machen können.

Französisch:

Bei den Franzstunden fand ich es ein bisschen schad das die Lehrerin
nicht gut Deutsch sprach. Wenn man sie etwas fragte konnte
sie einem manchmal keine Antwort geben, weil sie es nicht
verstand.

Technik:

Wir haben dieses Thema eigentlich gar nicht angesehen was
ich aber ~~sehr~~ gut fand.